

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA

TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA

TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à l'attention des Opérateurs Économiques de la tenue de la **septième Edition de « China International Import-Expo (CIIE) »** qui se tiendra au **Centre de Convention et d'Exposition National (CCIE) à Shanghai, Chine** du **05 au 10 novembre 2024**.

La **China International Import-Expo**, organisée par le Bureau de l'Exposition Internationale des Importations Chinoises et le Centre National des Expositions et des Congrès (Shanghai), sous le haut patronage du Gouvernement de la Chine est une opportunité stratégique pour établir de nouveaux partenariats et attirer des investisseurs afin de stimuler les exportations du Cameroun vers la Chine.

Pour toutes informations complémentaires, bien vouloir contacter **Monsieur Roger MENYOMO** de la Direction du Commerce extérieur au **MINCOMMERCE**. Téléphone : **237 696 136 427**.

Fait à Douala le 16 septembre 2024



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA

TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA

TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs business persons that the **Seventh Edition of the China International Import Expo (CIIE)** will take place

from **5 to 10 November 2024** at the **National Convention and Exhibition Centre in Shanghai, China.**

This international business event is organised by the China International Import Expo Bureau and the National Exhibition and Convention Centre (Shanghai) under the high patronage of the Chinese Government. It will offer a strategic opportunity for Cameroonian businesses to establish new partnerships and attract investors with a view to boosting Cameroon's exports to China.

Should you require any additional information, please contact **Mr. Roger Menyomo** of the Foreign Trade Department at the Ministry of Trade through the telephone number **237 696 136 427.**

Douala, 16 September 2024

Auguste Mbappe Penda

General Manager

